
 

 

 

 

 

 

 

 

   

★ 橋爪文人さん再入会式 

1 年前に体調を崩し、一度退会された橋爪会員。 

全身の筋力がなくなり 4 月まで車いす生活を余儀なくされていたが、今では 7 割ほ 

どが回復した。 

時々、筋肉が自分の意思に反し、思うようにならないこともある。 

家に籠ってじっとしていると寂しいと感じることが多く、再入会することとしまし 

た。 

 

 

★ 会長の時間 ： 山口徹副会長 

新年あけましておめでとうございます。 

本日は古内会長が欠席のため、代理で会長の時間を務めさせて頂きます。橋爪文人 

会員の復帰、心より歓迎いたします。またご指導よろしくお願いします。みなさん初 

日の出はどこで拝みましたでしょうか？わたくしはいつもの散歩コースである盛川 

の防潮堤まで歩いていき、そこから太平洋セメントの煙突と山の間から出たきれいな 

初日の出を拝みました。天気予報ではくもりだったので初日の出を拝めて、幸先の良い一年を迎えることが

できました。わたくしのお正月の楽しみは箱根駅伝を見ることです。結果は駒沢大学が予想どおり完全優勝

しました。わが母校は後半盛り返し何とか３位入賞を果たすことができました。わたくしが学生の頃、 青

学は駅伝のエの字もありませんでしたが、今では原監督のおかげでここ数年は常に優勝候補に上がるよう

になり、また実績も出し OB として大変うれしく思います。箱根駅伝は視聴率３０パーセント近くを稼ぎ、

スポーツの中でもメジャーな競技になっています。学生が総距離 217Km を 2 日間、トップの学校は１０人

で約 11 時間かけて走り襷を繋ぐ、1 人でもリタイアすればそれで終わり。非常に厳しくもあり、おもしろ

い競技です。また毎回様々なドラマが生まれます。今回の駅伝も山登り、山下りの区間、５区６区で明暗が

分かれました。振り返ってみますと駒沢は両区間１年生、青学は４年生です。この青学の 2 人は５区エント

リーの選手が体調不良で急遽エントリー変更で非常に厳しいこの区間を走ることになりました。しかも箱

根駅伝初出場つまり最初で最後の駅伝です。どれほどプレッシャーがあったことでしょう。かたや駒沢は１

年生で怖いもの知らず、あまり深く考えることなく走れたのではないでしょうか。ゴルフもそうですが、物

事はあまり深く考えずシンプルに考えたほうが良い結果が出る場合が多々あると思います。箱根駅伝は山

あり谷ありで決して平坦な道ではありません。 今年は卯年でもありますし、駅伝ランナーのようにピョン

ピョン飛び跳ねこの一年何とか明るく乗り切りたいものです。本年もよろしくお願いいたします。 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

              月第週例会 ２０２２年１月１２日（木）  

ソ ン グ ： 週我らの生業  ボックス ： ２４，０００円     （報告者 熊谷雅也会員） 

本日出席率 ： ６１．１１％ 前回修正後７１．４３％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ７名）  (報告者 新沼福三会員） 
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2022～2023 年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



            ◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ガバナー事務所より １月のロータリーレート１㌦１３２円との連絡あり。 

２ 丸森 RCより 創立５０周年記念式典の案内が届いています。 

    日 時 ４月１５日（土）12：30～16：30 会場 丸森まちづくりセンター 

 登録料 @5,000円 締め切 1月 31日  登録 2人まで 祝賀懇親会なし  

３ 北上和賀 RC３０周年記念式典・祝賀会の案内が届いています。 

 日 時 ４月 22日（土）14：30~ 会場 ブランニュー北上  

    登録料 10,000円 締め切 ３月１５日   

４ 第３分区 IMホストの花泉 RCより IM開催の案内が届いています。 

日 時 ３月４日（土）１４時～ 場 所 花と泉の公園  

懇親会無（参加者に料理のテイクアウトあり） 

クラブ毎に近況発表（原稿提出） 登録料 クラブ負担１万円 参加者@5,000円 

締め切 ２月１５日 １クラブ５名迄（名札持参） 

 ５ 大船渡市より 前市長と新市長の挨拶文が届いています。 

     

             ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 菅野嘉洋クラブ奉仕委員長 

 昨年末の忘年会には多くの皆様にご参加いただき有難うございました。 

 すでに連絡を差し上げております新年会について。コロナ禍という事を考慮し、今回は会員のみでの 

新年会とさせて頂きます。多くの皆さんのご出席お願いいたします。 

この際に使用する、オークションへの品物提供もよろしくお願いいたします。 

 

  

          ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                下期活動計画発表 

 

★ 菅野嘉洋クラブ奉仕委員長 

     下期の活動として現在予定しておりますのは、来週に予定しております新年会と春のゴルフコンペです。 

新年会は先日案内を出させていただきましたが、今回はコロナウイルスの流行を鑑みまして、家族会と 

はせず会員のみの新年会として開催させていただくこととなりましたことをご理解いただければと思い 

ます。また恒例のオークションは行う予定ですので、ぜひご家族へのお土産、プレゼントなどの活用と 

してふるってご参加いただければと思います。あわせて品物の提供のご協力をよろしくお願い申し上げ 

ます。 

ゴルフコンペの詳細についてはまだ未定ですが、開催時期としては 5～6 月頃を予定しております。詳細 

が決まりましたらまたあらためてご案内させていただきますので、多数のご参加をお願いいたします。 

あと考えているのは、ここ数年見合わせていました親睦旅行を開催したいと思っております。コロナの情 

勢もみながら、旅行先、内容、また宿泊とするか日帰りとするか等、いろいろ検討するところはあるかと 

思いますが、いずれどういった形になるにせよ何か企画していきたいと思います。 

通常の例会においては、円滑な例会の運営に向けての会場設置・挨拶の励行、出席報告、ニコニコボック 

スの運営を行っていきたいと考えております。引き続き皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。 



                 

★ 石川恵美子職業奉仕委員長 

目標の一つである、ロータリークラブの原点である「四つのテスト」を見つめ直し意識高揚を図る。 

のために実践することとして 

１）職業道徳の向上のため、例会時に「四つのテスト」を唱和します。 

２）「四つのテスト」を重要なものとして認識し、「四つのテスト碑」の清掃を実施します。 

もう一つの目標である、他業種の活動内容の理解と会員各々の職業意識の高揚を図る。のために実践す 

ることとして 

１）職場訪問を行い、他業種の理解を深めます。 

２）講師を招いて職業奉仕についての卓話を頂きます。 

皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

★ 伊藤言社会奉仕委員長 代理 浜田浩誠委員 

 コロナ禍を理由にしてしまいますと、人と触れ合う RC 活動は大きく制限されてしまうというのは

のはここ数年で皆様実感されていると思います。その中でも、ウイズコロナとしてでも活動できるもの

にしていきたいと思います。以下の内容に力を注いでいきたいと思います。 

社会福祉活動から 

⒈ NPO こそだてシップへのひな祭りなど季節ごとの支援。 

⒉ 社会福祉法人成仁会へのひな祭りなど季節ごとの支援、イベント参加、お手伝い等。 

環境保全活動から 

⒈ 盛川河川敷とその周辺の清掃活動。 

⒉ 「50 周年記念碑」とその周辺の清掃活動。 

 また、結婚支援活動は、ウイズコロナが社会的に定着したタイミングで、具体的に検討したいと思い 

ます。この中で、環境保全活動はコロナ禍の影響を受けにくいと思うので、ここを中心に活動を推進 

していきたいと思います。 

さらに、活動していることを大船渡西 RC からの情報発信の一部として、新聞等のメディアへの呼び 

かけの徹底や、YouTube での発信にチャレンジしていくのもありかなと思います。 

以上となります。引き続き下期もご指導をよろしくお願いいたします。 

 

★ 志田宏美国際奉仕委員長 代理 紀室綾子委員 

１つ目はオクラホマ短期留学生の佐々木君をサポートすることです。今後のスケジュールですが 

1 月 14 日第 2 会オリエンテーションを 1 泊 2 日の日程で奥州市内のホテルで行ないます。 

チームの熟成と英語力アップが主な目的です。 

３月 5 日第 3 回オリエンテーションを仙台の常磐木学園高校で行います。オクラホマ出発前確認とな

ります。 

３月 15 日から 29 日までオクラホマ研修本番です。 

6 月 9 日から 21 日までオクラホマより短期留学生が来日予定です。スケジュールが決まり次第サポー

トする予定です。 

２つ目が韓国南原 RC との交流再開にあたって、会員同士の意見交換を活発化して、実現に向けての

議論を重ねていく事です。 

会員の皆様の応援、ご協力よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 



★ 高木久子青少年奉仕委員長 

２月 IAC３年生を送る会  

３月１日 大船渡東高校卒業式 出席 

４月      〃  入学式 出席 

５月   鯉のぼりこどもの集い参加 

６月   大船渡警察署前花壇の整備 

 いずれもコロナ感染を考慮した主催者側の意向に従い、実施される場合は積極的に参加・出席する。 


